

# KABAR TERBARU

## Peresmian Gedung Baru UPTD SMPN 18 Barru, Bupati: Dukung Peningkatan Kualitas Pendidikan

MUH. HASYIM HANIS, SE, S.Pd, C.L.E - [BARRU.KABARTERBARU.CO.ID](http://BARRU.KABARTERBARU.CO.ID)

Feb 4, 2025 - 15:00



*Acara tersebut dihadiri oleh sejumlah pejabat penting di Kabupaten Barru, termasuk Bupati Barru, Ir. H. Suardi Saleh, M.Si., Ph.D(HC), Kepala Dinas Pendidikan dan Kebudayaan Kabupaten Barru, dan Kepala UPTD SMPN 18 Barru, beserta perwakilan dari sektor pendidikan, keamanan, serta tokoh masyarakat setempat.*

**BARRU-** Bertempat di halaman UPTD SMPN 18 Barru, peresmian gedung baru yang terdiri dari lima ruang kelas belajar dan satu ruang laboratorium, serta

pekerjaan paving blok lapangan upacara, resmi dilakukan pada Selasa (4/2/2025).

Acara tersebut dihadiri oleh sejumlah pejabat penting di Kabupaten Barru, termasuk Bupati Barru, Ir. H. Suardi Saleh, M.Si., Ph.D(HC), Kepala Dinas Pendidikan dan Kebudayaan Kabupaten Barru, dan Kepala UPTD SMPN 18 Barru, beserta perwakilan dari sektor pendidikan, keamanan, serta tokoh masyarakat setempat.

Bupati Barru, Ir. H. Suardi Saleh, dalam sambutannya menekankan pentingnya sarana dan prasarana yang memadai untuk mendukung semangat belajar dan bekerja.

"Pembangunan gedung-gedung ini adalah bagian dari komitmen Pemerintah Kabupaten Barru untuk menyediakan fasilitas yang nyaman dan mendukung kegiatan pendidikan. Kami terus berupaya untuk meningkatkan kualitas pendidikan di daerah ini," ujar Suardi Saleh.

Lebih lanjut, Bupati juga memaparkan bahwa pihaknya terus berupaya memperbaiki fasilitas di berbagai sektor, termasuk Puskesmas dan kantor-kantor pemerintah, demi menciptakan lingkungan yang kondusif. Beliau menambahkan bahwa anggaran untuk sektor pendidikan di Kabupaten Barru mencapai 35,4% APBD, jauh melebihi ketentuan minimal 20% yang diatur dalam undang-undang.



Selain itu, Bupati Barru mengingatkan pentingnya penguasaan teknologi informasi dan bahasa Inggris sebagai keterampilan yang harus dikuasai oleh generasi muda.

"Kembangkan soft skills, ikuti organisasi yang akan melatih kejujuran, kerjasama, serta kemampuan berkomunikasi. Ini sangat penting agar kita bisa bersaing di dunia yang semakin kompetitif," kata Suardi Saleh.

Sebagai bentuk apresiasi terhadap peran alumni, Bupati Barru juga mengingatkan kontribusi Ikatan Alumni (IKA) SMP Mangkoso, yang salah satunya menginisiasi pembangunan paving blok lapangan upacara sekolah tersebut.

“Kami berharap IKA dapat terus berkolaborasi dalam mendukung proses belajar mengajar di SMPN 18 Barru,” ujarnya.

Acara peresmian ini ditandai dengan penandatanganan prasasti dan pengguntingan pita oleh Bupati Barru, yang disaksikan oleh para tamu undangan dan seluruh civitas akademika UPTD SMPN 18 Barru.

Dengan fasilitas baru yang lebih modern dan nyaman, diharapkan proses belajar mengajar di sekolah ini dapat semakin optimal, mendorong prestasi siswa, serta menjadikan SMPN 18 Barru sebagai pusat pendidikan yang unggul di Kabupaten Barru.

(mhh/hpb)